
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

◆ お客様  草加市長 山川百合子様 
     松田会員令夫人 淳子様 

◆ 会長あいさつ    木村博行会長エレクト 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                       

  

 

皆さんおめでとうございます。今年も宜しくお願

い致します。お正月は家でゆっくり過ごしました。 

昨年は、新事業として「少年野球大会」開催の協

賛をさせていただいたことに始まりまして、草加市

内の「中学生英語弁論大会」の後援、そして「黄色

いハンカチ運動」、こちらを継続させていただくため

に、新たにハンカチを木村年度、来年の分まで発

注はかけておりますので、また継続事業として行え

るのかなと思っております。 

そして、地区補助金を利用して市内の小学校、

子ども達へ野球のボール、野球のボールと言って

も色々なものに使えるクッションボール、こちらを寄

贈させていただき、贈呈式方も１２月１３日に済まさ

せていただきました。 

また、卓球大会、バレーボール大会の後援を継

続させていただいた。こんな形で昨年度、事業を行

わせていただきました。 

１２月初めにはガバナー公式訪問例会も終わりま

して、ひと段落というところになっております。  

この後は会員増強に力を入れつつ、お花見例

会、そして打ち上げ旅行など親睦事業を行い 

 

会 長：富永  悟 

幹 事：二階堂祐司 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

第６０６回例会 １月１４日 草加市文化会館 

１月７日の例会記録 

 

２０２４-２５年度 国際ロータリーのテーマ ロータリーのマジック 

幹事報告    二階堂祐司幹事 
あけましておめでとうございます。 

２０２５-２６年度セミナー日程のご案内が届きました。

国際協議会の日程が例年より１ヵ月遅くなりまして、

全部ずれ込んでの日程のようです。 

＊地区補助金セミナー  

２月２８日  戸田市文化センター 

これは次年度の会長・幹事、次年度の奉仕委員長

に行っていただきます。 

＊会長エレクトラーニングセミナー 

  ４月２２日・２３日  戸田市文化会館 

参加者は木村会長エレクト、これは以前のPETSで

すね！ 

＊地区クラブリーダーシップラーニングセミナー、 

５月２０日  戸田市文化会館 

こちらは担当委員長が決まりましたら全ての委員

長に出ていただくことになると思います。  

幹事報告は以上です。 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘            幹事報告 
ロータリーソング          委員会報告  
四つのテスト         ＳＡＡ報告 
お客様紹介               出席報告 
会長挨拶                  閉会点鐘 

結婚祝 ロータリー情報 

      
 

    

次年度、７月からの木村年度に繋げていきたいと考

えております。どうぞ、本年度も皆様方と楽しく進めて

いきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたし

ます。 

 



 

 

 

 

                                         
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                   草加市長 山川百合子様 

             皆様新年おめでとうございます。今日は１月７日ということで、昨日から世の中は大体大きく

動き出したわけですけれども、早々にこのように草加松原ロータリーの皆さんと一緒に新しい

年をスタートできますこと大変嬉しく思います。今日はお招きいただきましてありがとうございま 

す。富永会長、二階堂幹事をはじめとして草加松原ロータリーの皆さんには長年に渡りまして会員の令夫人として 

お世話になりました。ありがとうございました。 

私は年末、ちょっと体調崩したりして、久しぶりにゆっくり過ごしました。そうしますと夫の事を思い出すのです。

日々忙しくても、常に夫にどうしたらいいと思う！と話しかけているわけですけれどもね！ 

今年は、巳年と言う事で、あちこちで言われますが、新しく脱皮をして、色々、それこそ変化をしていく！「未来に向

けてより良い変化を生み出そう」と言うのは、草加松原ＲＣ、皆さんの活動方針ですね！「変わること」と「変わらな

いこと」と、色々あるあるあろうかと思いますけれども、いずれにしても、変わることも変わらないことも全て、草加に

おいては、草加の市の条例で掲げている「誰もが幸せな町」というのを掲げているのですが、その実現のために変

化が必要なところは変化をし、大事にするところは大事にする。そういう思いで年明けをいました。 

今日は色々と楽しみにしてまいりました。本当にお客さんトークじゃなくて楽しみにしておりました。楽しく過ごさ

せていただきたいと思います。 

草加市は色々課題も抱えておりますが、課題があるからこそ、その変化を楽しめる、そんな心持ちでスタートし

たいという風に思っておりますので、1年間、様々なところでどうぞよろしくお願いいたします。 

  

 

 

乾杯あいさつ  田川富一会員 
 明けましておめでとうございます。 

５月になりますと６４歳になります。 

八っぱ六十四です。 

今年も皆様のご繁栄と幸多くの年で 

ありますよう願い、皆さまと共に 

乾杯をさせていただきます。 

 

パフォーマー のだ ゆき 
芸歴 
東京音楽大学大学院修了、学生時代からピアニストとして活動す
る。 
2009年 ピアニカ・リコーダーを使い笑いの音楽を展開 
2013年 一般社団法人落語協会 入会 

芸種 音楽パフォーマンス 
自己 PR 
学生時代からピアニストとして活動し、2009年のコンサート中で行
ったピアニカ演奏が反響を呼び「破天荒ピアニスト」と称される。 
学校教材(ピアニカ・リコーダー)を使った音楽パフォーマンスは、幅
広い年代の人々を笑いの世界へ誘う芸風となっている。 
ピアノリサイタル・各地イベント・パーティ演奏・幼稚園から大学祭で
のステージや寄席に出演中。 

http://01.gatag.net/img/201507/03l/gatag-00009347.jpg


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   １月７日 ニコニコＢＯＸ 

金額 28,000 円 累計 374,000 円 

１月７日  出 席 報 告 

会員総数 ３５ 出席 １８ 

出席免除  ３ ＭＵ 2 

出席適用 ３２ 出席率 62.50 

富永  悟会長 皆様本年も宜しくお願い致します。 
二階堂祐司幹事 明けましておめでとうございます。昨日東京消防庁の出初式行って来ました。 

すごい迫力でした。今年も宜しくお願い致します。 
会田小弥太会員 明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。 
飯山 英彦会員 明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。 
垳田 一人会員 あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。 
大塚 嘉一会員 明けましておめでとうございます。 
加藤 芳隆会員 明けましておめでとうございます。皆様の今年もご健康とご多幸をお祈り致します。 
        1年間宜しくお願い致します。 
木村 博行会員 明けましておめでとうございます。 

巳(へび)の様に一皮むけるようにゴルフに頑張ります！ 
篠宮 時雄会員 新年おめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。 
鈴木  努会員 明けましておめでとうございます。今日は新年例会ですね！今年も頑張ります。 
竹村 美保会員 明けましておめでとうございます。本年もどうぞ宜しくお願い致します。 
田川 富一会員 謹賀新年 
田中 和郎会員 今年一年皆様にとって幸多き年になりますように‼ 
松田 龍美会員 明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。 
安田 洋介会員 明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。 
渡辺 直之会員 本年も宜しくお願い致します。 

 

今後のプログラム 
１/２１  卓話 長谷川義貢会員   レセプション 

1/28   「ラーニングセンターについて Vol.４」 

        安田洋介 IT委員長     レセプション 

2/4   誕生祝・結婚祝        レセプション 


